

## ABSTRAK

Latifah, Nurul. 2022. *Ragam Bahasa Gamer Online Pada Game Free Fire Di Kelurahan Tegal Jember (Kajian Sociolinguistik)*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember.

Pembimbing: (1) Yerry Mijianti. S.S., M.Pd. (2) Rofiatul Hima, S.S., M.Hum.

**Kata kunci: Slang, Vulgar, Game, Free Fire, Sociolinguistik**

Ragam bahasa slang dan ragam bahasa vulgar ini memiliki beberapa jenis bahasa menurut pemakainya yang berbeda-beda pada topik yang dibicarakan serta menurut ukuran dalam pembicara yang memiliki penggunaan sesuai dengan fungsi dan situasinya untuk menggunakan bahasa yang akan disampaikan dalam pemakaian tuturan bahasa oleh *Gamer* saat memainkan *Game Online Free Fire*. Suatu permasalahan yang muncul dari latar belakang yaitu bagaimana ragam bahasa *Gamer Online* pada *Game Free Fire* di Kelurahan Tegal Besar dan tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan ragam bahasa *Gamer Online* pada *Game Free Fire* di Kelurahan Tegal Besar.

Jenis penelitian ini yaitu deskriptif kualitatif yang berkaitan dengan data penelitian ini difokuskan terhadap ragam bahasa slang dan ragam bahasa vulgar pada tuturan *Game Online Free Fire* di kelurahan tegal besar. Maka sumber data penelitian ini diambil dari kalangan anak-anak (usia 6 tahun sampai 10 tahun), remaja (usia 11 tahun sampai 19 tahun), dan orang dewasa (usia 20 tahun sampai 25 tahun). Lokasi penelitian ini di kelurahan tegal besar RT/RW 003/004 dan waktu mengumpulkan data tersebut selama empat bulan dimulai dari oktober sampai januari. Penelitian ini menggunakan teknik pengamatan (observasi), wawancara, dan teknik pencatatan yang dibantu dengan adanya instrumen pengumpulan data penunjang berupa tabel daftar pengamatan, daftar pertanyaan, dan daftar teknik catat dalam proses penemuan penganalisisan data yaitu penyediaan data, analisis data, dan penyajian data.

Hasil dari penelitian ini berupa jenis tuturan ragam bahasa slang dan ragam bahasa vulgar yang sering dilakukan oleh para *Gamer Online Free Fire* di kelurahan tegal besar RT/RW 003/004 mengemukakan beberapa saran untuk pelajar, orang tua dan peneliti selanjutnya untuk mengetahui sebuah tuturan yang baik dan benar.